

日墨研修レポート 4 月

加藤 梨乃

Popocatepetl と itzacihuatl の神話

メキシコ
シテ
イから
バスで
3 時



間ほどの場所にあるプエブラという街に、メキシコで 2 番目と 3 番目に高い popocatepetl と itzacihuatl という山が並んで位置しているのですが、その言い伝えをご存知でしょうか。「アステカの時代に popocatepetl と itzacihuatl という男女が存在しお互い愛し合っていた。しかし婚約を成立させる前に popocatepetl は戦争に出向かねばならず、その際に恋敵であった一人の男が、itzacihuatle に popocatepetl が戦争で亡くなったと嘘を告げ、その悲しみから彼女は息を断ってしまう。もちろん戦争から帰ってきた popocatepetl は悲しみ、空へ一番近い山へ彼女を運び、自分が息絶えるまで側にいた」という。この伝説から山に popocatepetle(ナワトル語で噴き続ける山)、itzacihuatle(ナワトル語で眠る女性)と名付けたそうです。Itzacihuatle はその名の通り女性が眠っているような形をしており、popocatepetl は今でも見守り続けているかのように活発に火山活動を続けています。何とも素敵な言い伝えですね。

メキシコの GW,セマナサンタ

キリスト教圏において大切な行事の一つであり、キリストの復活祭(イースター)に先立つ一週間をセマナサンタ(聖週間)と言います。学校や会社によって期間に多少のずれはあるようですが、CEPE の学生は 4 月 8 日から 16 日までと少し長めの休暇をもらえます。メキシコシティなどの都心ではあまり宗教的な行事は行わず、単なるバケーションという認識に変わってきているようですが、地方では様々な行事が行われるようです。このセマナサンタの期間は、学生であればバスのチケットを通常より安く購入することができるため、日墨生の多くがバスでの旅行を計画しています。私はホームステイ先の家族の実家がプエブラという街にあり、親戚が揃うようなので私も同行する予定です。

メキシコで Youtuber!?!?

メキシコでの生活に慣れ、スペイン語を勉強する毎日だけでは何か物足りない。言語は何かをするための手段であり、使わなければ意味がない、では何をしようかを考え何故か「スペイン語を通して何かを伝えるために Youtuber になろう! 」という結論に至りました(笑)。こちらのレポートでもメキシコ生活は文面を通してでしかお伝えすることができず、かつメキシコを日本に正確に伝えるようなブログ、その他の記事も目にする機会がまだまだ少ないように感じています。日本人の友人やメキシコ人の友人と何かを企画して、自分にしかできないことができるチャンスだと期待が膨らんではいらぬものの、やってみると思っていた以上に難しい。UNAM でインタビューを試みましたが、慣れが必要だと実感しました。ただ次の日墨研修レポートで何かしらの報告ができるよう活動していくつもりです。Youtuber への道はまだまだ遠いですが、Youtube に投稿しましたら是非そちらもこのレポートを読んでもらった皆さんに見ていただきたいと思っています! 宜しくお願い致します。